



### *Processus de certification Instructeur*

Étapes	Notes pour MI
Candidat doit avoir fait le cours de dispensateur dans la certification qu'il désire dans les derniers 12 mois	Le MI doit vérifier le dossier du candidat et son exactitude
Le candidat doit remplir les documents pour la demande qui se retrouvent sous l'onglet « devenir instructeur » dans le portail	
Le candidat peut faire le CORE	
Le candidat participe au cours instructeur du MI (1 à 3 jours minimum) et fait son ORPC dans la (les) certification(s) demandée(s)	Le MI utilise les documents pour le cours Instructeur disponibles. Si non disponible, il envoie un plan de cours au gestionnaire pour approbation.
Le candidat fait sa supervision dans les 6 mois suivants la fin du cours d'instructeur	
Suivant la réussite de la supervision, le candidat est certifié Instructeur de Cœur + AVC	

### *Processus pour obtenir le statut d'Instructeur Chevronné*

Étapes	Exigences	Notes
Demande faite par le MI	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Minimum 3 ans d'enseignement</li> <li>• Minimum de 8 cours enseignés Instructeur Principal dans les 3 dernières années</li> <li>• Aucune plainte</li> </ul>	L'instructeur est mis en cc du courriel au CSR
Étude faite par CSR en collaboration avec le Gestionnaire du programme de réanimation		
Décision		Envoi des documents à signer

*Processus de certification Maître-Instructeur \*intérimaire dans l'attente de la création du cours MI/IT*

**Veillez contacter la gestionnaire du programme de réanimation pour plus d'informations**



### *Instructor Certification Process*

Steps	Notes for IM
Candidate must have completed the provider course in the certification he/she wishes within the last 12 months	The MI must verify the candidate's file and its accuracy
The applicant must complete the application documents found under the "To become an instructor" tab in the portal	
The candidate can do the CORE	
The candidate participates in the MI/IT instructor course (1 to 3 days minimum) and PCO of the chosen certification(s)	The MI/IT uses the available Instructor course materials. If not available, he/she sends a course plan to the manager for approval.
The candidate does his/her supervision within 6 months of the end of the instructor course	
Upon successful completion of supervision, the candidate is certified Heart & Stroke Instructor	

### *Process for Obtaining Experienced Instructor Status*

Steps	Requirements	Notes
Request made by the MI/ IT	1. Minimum 3 years of teaching 2. Minimum of 8 courses taught Main Instructor in the last 3 years 3. No complaints	The instructor is in cc on the email to the RSC
Study conducted by RSC in collaboration with the RPM		
Decision		Sending documents to be signed

*Master Instructor/ Instructor Trainer Certification Process \*interim pending the creation of the MI/IT course*

**Please contact the Resuscitation Program Manager for more information**